
ATA 39 – 27.10.2020– Ordinária

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às dezoito horas, após a
verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, Presidente, declarou aberta
a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos. Correspondências
recebidas: Decreto 069/2020. Decreto 070/2020. Passou-se a leitura e apreciação da
indicação 059/2020, do vereador Osmar. O vereador Osmar reforçou os termos de sua
indicação e a mesma foi colocada em votação, tendo sido aprovada por 7x0. Passou-se a
leitura e apreciação da indicação 060/2020, do vereador Bernardo, o qual se manifestou
reforçando os termos de sua indicação e colocando que os contribuintes estão pagando
por iluminação pública, razão pela qual a situação deve ser resolvida. Não havendo mais
manifestações, a indicação 060/2020 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. O
vereador Renato manifestou-se no que se refere aos decretos questionando se é viável
juridicamente que o Executivo efetue alterações por Decreto no Plano de Custeio do
Regime Próprio de Previdência Social, o que refere-se ao Decreto 069/2020. No que se
refere ao Decreto 070/2020 questionou também se é viável alteração de valores de
impostos, motivo pelo qual solicita consulta jurídica acerca da legalidade destas
alterações por Decreto. O requerimento do vereador Renato foi submetido à apreciação
do Plenário e aprovado por unanimidade. Comunicações: nada consta. Ordem do dia:
Discussão Preliminar: nada consta. Discussão final e votação. O Presidente registrou que
o Relator Elerias foi substituído pelo Vereador Manoel na Comissão Geral de Pareceres
pela impossibilidade de comparecimento do Vereador Elerias. Passou-se a discussão final
e votação do Projeto de Lei 027/2020. Foi procedida a leitura do parecer ao projeto de lei
027/2020. Não havendo manifestações, o parecer ao Projeto de Lei 027/2020 foi colocado
em votação e aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei
027/2020. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 027/2020 foi colocado em
votação e aprovado por 7x0. A ata 038/2020 foi colocada em votação e aprovada por 7x0.
Explicações pessoais: O vereador Gilmar justificou sua ausência na sessão ordinária do
dia 20 de outubro de 2020 esclarecendo que teve problemas de saúde e necessitou
dirigir-se ao Pronto Atendimento. Disse que está sentindo fortes dores de cabeça, mas o
médico descartou a hipótese de Covid-19, por isso se fez presente no dia de hoje, porém
está em monitoramento dos sintomas. Informou que deixará o Prontuário na Secretaria. A
justificativa do vereador Gilmar foi submetida a apreciação do Plenário e acatada por
unanimidade. Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a
sessão, agradeceu a presença de todos, e convocou para a próxima sessão em dia e
hora regimental, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo
Cairuga Pereira ................................, pela Secretária Maria Helena Menezes
Silveira...................................... e pelos vereadores

Darci Renato Feiten
Elerias Govoni Coutinho (ausente)

Fernando Waszaki Fantin
Gilmar de Oliveira Teixeira
Jeslei Salines de Souza

Manoel Salvador de Souza Machado
Osmar Carvalho Didoliche
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